
Protokoll zur Jahreshauptversammlung des TSC Wasbek 

am 08.10.2021 in Kühls Gasthof Wasbek 

Beginn: 18.30 Uhr 

Tagesordnung siehe  Anhang 01 

TOP 1 – Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung 

Die Einladung mit der Tagesordnung ist fristgerecht per E-Mail, über die 

Homepage im Internet und als Aushang im Vereinsheim 

herausgegangen und der 1. Vorsitzende Jens Dahmke begrüßte alle 

Anwesenden, stellte die Beschlussfähigkeit fest und dankte für das 

große Interesse an der durch Corona verspäteten Versammlung, die im 

Januar stattfinden sollte. 

Die Tagesordnung wurde auf Antrag von Bernd Küpperbusch geändert. 

Nach TOP 8 folgt ein TOP 9 - Gastgeld. 

Die Tagesordnung wurde inkl. der Änderung von der Versammlung 

genehmigt. 

TOP 2 – Feststellen der Anwesenheit  

38 Mitglieder laut beigefügter Liste waren anwesend. Es wurde noch 

einmal eindringlich auf den Eintrag der E-Mail Adressen hingewiesen, 

was die Vereinskommunikation wesentlich erleichtert. 

Das Protokoll der JHV 2020 wurde nicht mehr verlesen, da es für 

jedermann auf der Internetseite des Vereins einsehbar ist. 

TOP 3 – Bericht des Vorstandes 

a. Vorsitzender Jens Dahmke 

Das Vereinsheim wurde in Eigenleistung innen komplett gefliest und 

gestrichen. Für die tolle Leistung dankte Jens Dahmke den fleißigen 

Helfern, als auch der Gemeinde für den Zuschuss für die Fliesen. 

Die Plätze wurden unter Corona-Bedingungen hergerichtet. Prüfungen 

durch das Ordnungsamt ergaben nichts Negatives. Auch hierfür 

besonderer Dank an die Gruppe der Helfer! 



Auch waren die Plätze und das gesamte Vereinsgelände wieder in 

einem hervorragenden Zustand – dafür vielen Dank an Platzwart Frank 

Dahmke! 

Am Punktspielbetrieb nahmen die Damen 30 und die Herren 60 teil. 

Ein Kuddel-Muddel-Turnier hat nicht stattgefunden.  

Im Verein wurde kein Corona-Fall festgestellt. 

Da wir ein kleiner Verein sind, wies Jens Dahmke nochmals darauf hin, 

dass wir auf gegenseitige Hilfe angewiesen sind. Insbesondere bat er 

um rege Teilnahme an Arbeitseinsätzen und um faire Abrechnung. Wer 

keine oder nicht genügend Arbeitsstunden leistet, muss den 

entsprechenden Ausgleich zahlen. 

b. Sportwart Reinhard Laube 

Im Sommer 2020 spielten folgende Mannschaften im Punktspielbetrieb: 

- Damen 30 erspielten den 5.Platz. 

- Herren 60 erspielten den 2. Platz. 

 

Die Wintersaison 2020/21 ist durch Corona ausgefallen.  

c. Kassenwartin Diana Bleeck    

Haushaltsbericht 2020 – siehe Anlage! 

TOP 4 – Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfer Vera Küpperbusch und Klaus Lange haben nach 

Prüfung der Kasse keine Beanstandung und die Entlastung des 

Vorstandes beantragt.  

TOP 5 – Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wurde von der Versammlung mit 30 Ja-Stimmen und 8 

Enthaltungen entlastet. 

 

 



TOP 6 – Wahl eines Kassenprüfers 

Jörg Schumann wurde einstimmig von der Versammlung zum neuen  2. 

Kassenprüfer gewählt – Klaus Lange scheidet aus. 

TOP 7 – Neuwahl des Vorstandes 

Zur Wahl standen 2. Vorsitzender, Schriftführer und Pressewart. 

Bereits vor der Versammlung haben Yorck Gaebert, Holger Behling und 

Friedrich Kadelka sich bereit erklärt, das Amt für weitere 2 Jahre zu 

übernehmen. Da keine anderen Vorschläge aus der Versammlung 

kamen, wurde eine Blockwahl durchgeführt. Alle 3 wurden bei eigener 

Enthaltung einstimmig von der Versammlung im Amt bestätigt. 

TOP 8 – Haushaltsvoranschlag 2021 – siehe Anlage! 

Der Haushaltsvoranschlag wurde einstimmig angenommen. 

TOP 9 – Gastgelder 

Da sehr unterschiedliche Auffassungen zur Regelung von Gastgeldern 

besteht, wird der Vorstand beauftragt, verschieden Möglichkeiten und 

Anregungen zu sammeln und Vorschläge zur nächsten 

Jahreshauptversammlung auszuarbeiten und anzubieten. Dieser 

Vorgehensweise wurde von der Versammlung außer einer Enthaltung 

zugestimmt.  

TOP 10 – Veranstaltungen 

28.01.2022 Jahreshauptversammlung 

Kuddel-Muddel-Turniere, Herren-Doppel-Turnier sollen in 2022 wieder 

stattfinden. Dazu mehr bei nächster JHV. 

TOP 11 – Verschiedenes 

Termin für Abbau der Plätze noch offen, da noch gespielt wird. 

Ende der Versammlung um 19:30 Uhr. 

 

Holger Behling (Schriftwart) 


